



Unser Leitbild

Der Verein Haus der Volksarbeit e.V. ist Teil der Stadtkirche Frankfurt. Er unterstützt und begleitet Menschen aller gesellschaftlicher Gruppierungen in Frankfurt am Main und der Region, um die Gesellschaft auf der Grundlage eines christlichen Menschenbildes mitzugestalten.

Unsere Werte

Wir sind da für die Menschen, gleich welchen Geschlechts, welcher Orientierung, Herkunft und Religion.

Wir achten die Würde der Menschen und ihren Lebensweg.

Wir begleiten sie bei der Suche nach Sinn in ihrem Leben und respektieren ihre freien Entscheidungen.

Wir beteiligen uns an der Erhaltung einer lebenswerten Umwelt für alle Menschen.

Unsere Aufgaben

Unsere Arbeit besteht darin, mit Menschen in Beziehung zu treten und sie darin zu unterstützen, ihr Leben und ihr Umfeld eigenverantwortlich zu gestalten.

Kontinuität, Verlässlichkeit und Diskretion sind unverzichtbare Merkmale unserer Tätigkeit.

Wir entwickeln gemeinsam mit den Menschen Perspektiven und Lösungen für ihre individuellen Anliegen, und wir stärken sie auch darin, nicht Veränderbares in ihrem Leben anzunehmen.

Wir unterstützen Menschen als Individuen, als Paare und in ihren familiären Zusammenhängen und gestalten die Gesellschaft auf diese Weise mit.

Unsere Arbeitsweise

Wir arbeiten mit anerkannt wissenschaftlichen Methoden auf der Grundlage aktueller Erkenntnisse.

Wir arbeiten eigenverantwortlich und sind in ein Team sowie in das Netzwerk des Hauses eingebunden.

Wir begegnen einander mit Wertschätzung und lernen im kollegialen Umgang voneinander.

Wir arbeiten nach dem Verantwortungsprinzip und verstehen uns als grundsätzlich zuständig für die Anliegen unserer Kund/innen und Klient/innen.

Wir kooperieren mit kirchlichen, kommunalen und anderen Partner/innen, um Fachwissen und Ressourcen zugunsten der Menschen zu nutzen.

Wir überprüfen und verbessern regelmäßig die Qualität unserer Arbeit im Sinne von Nachhaltigkeit.

Wir reagieren mit neuen Ansätzen und innovativen Angeboten auf aktuelle gesellschaftliche Herausforderungen.

Vorstand und Leitung fördern die Vereinbarkeit von Arbeit und Privatleben der Mitarbeitenden.

Vorstand, Leitung sowie haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stimmen darin überein, dass dieses Leitbild Grundlage ihres Handelns nach innen und außen ist.